
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 24 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,50, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Gui-
do Signorini,  Paolo Santurro,  Cecilia  Beconcini,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli,  Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi,  Angelo Antonio Falmi,  Sabrina 
Nencioni, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzo-
li, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Pier Luigi Zanella, Lorenzo Cappelletti, Alberto 
Acanfora.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 139
Oggetto: Istituzione del Consiglio Tributario ed approvazione del rego-

lamento comunale (Rinvio).

Il Consigliere Manzoli illustra l'argomento facendo presente che se 
il Consiglio Tributario viene istituito entro l'anno vi è la possibilità di ve-
dersi attribuire dallo Stato il totale dell'evasione fiscale recuperata; illu-
stra quindi il processo di formazione del Consiglio Tributario.

Entrando nel dibattito ritiene non vi sia nulla da obiettare sulla qua-
lità delle persone, anche se non condivide che questa Commissione sia 
composta di soli tecnici. Propone quindi il rinvio del provvedimento in 
esame al prossimo Consiglio Comunale per approfondire l'argomento. 
Chiede che di questa Commissione facciano parte un rappresentante del-
la maggioranza e della minoranza, oltre a due tecnici esterni.

Il Consigliere Briccolani precisa che anche i membri esterni non de-
vono percepire alcun compenso.

Il  Consigliere  Santurro  sottolinea  che  in  Commissione  non  sono 
emerse queste richieste, mentre era venuto fuori il problema del rispetto 
della privacy, che può essere garantita solo nel caso in cui la Commissio-
ne sia ristretta il più possibile e composta di soli tecnici.

Il Consigliere Manzoli ribadisce la validità della sua proposta per-
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ché, altrimenti, invece di un Consiglio Tributario si ha una Commissione 
tecnica interna.

Il Consigliere Mari sottolinea che il Consiglio Comunale è tenuto in 
ogni caso al rispetto della privacy.

Il Consigliere Santurro afferma che ogni persona ha un suo codice 
deontologico e questo non può essere messo in dubbio, solo che, più il 
Consiglio Tributario è allargato, più si corre il rischio di fuga di notizie.

Il  Consigliere Frezzi sostiene che l'istituzione di questo Consiglio 
Tributario deriva da una precisa legge sul federalismo fiscale approvata 
nello scorso mese di marzo e quindi non si può ridurre il tutto ad un 
problema di  privacy.  Questo  Consiglio Tributario  ha natura  tecnica  e 
non si può, a suo parere, prevedere la presenza di politici, in quanto vi 
deve essere una differenza tra questioni politiche e questioni tecniche.

Il Consigliere Passigli afferma che non ci sono forze umane suffi-
cienti per effettuare i controlli sui pagamenti delle imposte comunali e 
quindi dubita che questi accertamenti possano essere effettuati dal Con-
siglio Tributario. Chiede che si garantisca una relazione al Consiglio Co-
munale sui lavori del Consiglio Tributario.  Si  dichiara d'accordo sulla 
proposta di rinvio del punto in trattazione.

Il Consigliere Briccolani ritiene che una cosa sia la fase accertativa 
che spetta all'Agenzia delle Entrata ed un'altra quelli che sono i compiti 
del Consiglio Tributario. A suo parere, c'è apposta l'Agenzia delle Entra-
te che deve svolgere il lavoro di controllo. La Commissione non è accer-
tativa, ma valutativa; inoltre, non condivide il fatto che i politici debbano 
star fuori da tutto e ritiene che la stessa possa essere ulteriormente allar-
gata e che possa avvalersi  di una pluralità di opinioni,  nel rispetto in 
ogni caso della privacy. Occorre garantire pluralità di giudizi e ciò non si 
verificherebbe in presenza di una Commissione prettamente tecnica.

Il Consigliere Bensi ritiene opportuno approfondire ancora l'argo-
mento ed effettuare un ulteriore esame in Commissione Consiliare.

Il Consigliere Minelli afferma che trattasi di un organismo impor-
tante e delicato e ritiene che deve nascere in un clima disteso. Per questi 
motivi si dichiara favorevole ad un rinvio, anche se considera giusto che 
vi sia una composizione tecnica del Consiglio Tributario.

Il Consigliere Manzoli ringrazia la maggioranza per la disponibilità 
manifestata  e  si  impegna  a  convocare  urgentemente  la  Commissione 
Consiliare.

Dopo di che,
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                                     IL CONSIGLIO COMUNALE

A voti unanimi, su 18 presenti, espressi per alzata di mano,

RINVIA

ad una prossima seduta consiliare, la trattazione dell'argomento di cui in 
oggetto.

Firmati nell'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                            f.to Solazzi

------------------------------- Certificato di Pubblicazione ---------------------------
Io sottoscritto Vice-Segretario Generale, su conforme dichiarazione del 
Messo, certifico che copia della presente deliberazione viene affissa al-
l'Albo Pretorio  di  questo  Comune in data odierna e vi resterà  per 15 
giorni consecutivi.
Lì 12 dicembre 2011
                                                                 IL VICE-SEGRETARIO GENERALE
                                                                                           f.to Baldi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Lì 12 dicembre 2011
                                                                     L’Istruttore Amministrativo
                                                                                     (S. Baldini)

---------------------------------- Certificato di esecutività -----------------------------
Io sottoscritto Vice-Segretario Generale certifico che la suestesa delibera-
zione è divenuta esecutiva,  ai sensi dell'art.  134, comma 3, del D.L.vo 
18.8.2000, n. 267, per il decorso di dieci giorni dalla pubblicazione.
Lì 23 dicembre 2011
                                                                 IL VICE-SEGRETARIO GENERALE
                                                                                          f.to Baldi


